

#BERLIN #NORD-OST 10. Juli 2023

# EVG Berlin begrüßt Vorhaben zum Bahnausbau

Die Berliner EVG begrüßt die Initiative der ostdeutschen Ministerpräsidenten, den Bahnausbau im Osten voranzutreiben. Brandenburg und Berlin kündigten eine entsprechende Gesetzesinitiative im Bundesrat an. Dem schlossen sich auch Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen und Sachsen-Anhalt an.



Bundesverkehrsminister Volker Wissing kündigte bereits an, das Tempo erhöhen zu wollen. Die Bahn könne sofort mit den Planungen beginnen. Konkret nannte der FDP-Politiker unter anderen die Strecken von Berlin nach Görlitz und Cottbus, Naumburg-Halle und Leipzig-Gera.

„Es ist gut, dass in diese Vorhaben nun Tempo kommt“, betont Berlins EVG-Chef Michael Bartl. Der Ausbau der Strecken treibe die umweltfreundliche Verkehrswende voran. Straßen würden entlastet, die Umwelt geschont und die

Reisenden kämen entspannter an ihr Ziel. Der Gewerkschafter appellierte an die Verantwortlichen, den Plänen grünes Licht zu geben und die Planungen voranzutreiben.